

## ACTE DE CANDIDATURE AU CPR / BER

Je soussigné-e (NOM, prénom) ..... Duval Jord .....

Département : .....13..... Groupe local : ..... Coeur de Marseille .....

Adhérent d'EELV PACA à jour de cotisation 2016, déclare me porter candidat.e :

Cocher les cases correspondantes au(x) poste(s) qui vous intéresse(nt) - (Si vous postulez au BER et si vous n'êtes pas déjà membre du CPR, vous devez candidater également au CPR.)

**Candidature au CPR uniquement** : Titulaire :  – Suppléant.e :

Les fonctions ci-dessous ne sont qu'indicatives, les libellés exacts seront déterminés en AG :

<b>Candidature au BER (plusieurs choix possibles)</b>	Metre une « X »
Secrétariat régional :	<input type="checkbox"/>
Trésorerie - gestion de la base :	<input type="checkbox"/>
Gestion administrative :	<input type="checkbox"/>
Relations avec le National :	<input type="checkbox"/>
Actions - Relations externes - AGORA :	<input type="checkbox"/>
Elections et relations politiques :	<input type="checkbox"/>
Communication – Réseaux - Médias :	<input checked="" type="checkbox"/>
Porte-Parolat :	<input type="checkbox"/>
Groupes Locaux :	<input type="checkbox"/>
Formation - Centre de ressources - Militantisme compétences :	<input type="checkbox"/>
Autre (précisez) :	<input type="checkbox"/>
.....	<input type="checkbox"/>

### Pourquoi je candidate...

(Mes motivations, mes centres d'intérêt, mon profil, mes compétences...) Vous pouvez joindre une profession de foi A4 recto maxi.

Membre de la CPR depuis 3 ans, je pense aujourd'hui être capable de m'investir plus avant dans la vie du parti dans notre belle région.

A ce titre, je souhaite apporter mes compétences et mon expérience à EELV PACA. Progresser dans l'utilisation des nouvelles technologies et nous engager dans une ère de communication efficace, aussi bien en interne qu'en externe et capable de nous donner la place qui devrait être la nôtre dans le paysage politique régional.

Professionnel de la communication depuis près de 17 ans, je suis consultant, formateur et chef de projet digital depuis 10 ans, j'ai aussi été en charge de la communication pendant les dernières élections régionales. C'est fort de mon engagement et de mes compétences que je candidate aujourd'hui.